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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 

) 

Aos vinte e oito dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e cinco foi 
realizada a 7ª (setima) sessão ordinária, sob a presidência do Senhor Marcos 
Rogério Jacobs, 1º Secretário o vereador Odair Augusto Coelho e 2ª 
secretaria vereadora Elenice Costa Viana da Silva. Constatando a chamada 
oral dos vereadores registrando a presenças dos seguintes: Durvalino 
Aparecido Coutinho Crisci, Gilvan Alves dos Santos, Manoel Prates de Mattos 
ausente os vereadores Fábio Bueno da Silva, Pedro Prudente de Oliveira e 
Valdeci Nascimento. Em seguida o Senhor Presidente pediu para que todos 
ficassem de pé para rezarmos a oração do Pai Nosso. Dando continuidade o 
Senhor Presidente pediu para Secretária fazer a leitura da ata da sessão 
anterior. Na tribuna o vereador .Ourvalino Aparecidp Coutinho Crisci fez um 
requerimento verbal requerenJo a dispensa da leitura da Ata por ser do 
conhecimento dos Senhores vereadores. Dando 1ontinuidade o Senhor 
Presidente colocou o requerimento em discussão, ·hão havendo discussão, 
está em votação, aprovada por unanimidade de votos. Dando continuidade 
o Senhor Presidente coloca a Ata em votação aprovpda por unanimidade de
votos. Dando continuidade o Senhor Presidente pede para Secretária fazer 
a leitura da matéria do expediente doa dia. Moção nº 09/2025. Pesar de 
falecimento da Sra. Leonilda Bertiplaglia Leporoni, ocorrido no dia 
22/04/2025. Moção 010/2025-de 25/04/2025. Pesar de falecimento da Sra. 
Catarina Maria de Jesus da Silva, ocorrido no dia 25/04/2025. Indicação nº 
53/2025. Se há possibilidade de estar fornecendo café e chá para os 
pacientes que frequentam a UBS Municipal. Projeto de Lei nº 011/2025. 
Dispõe sobre autorização ao poder executivo para abertura de crédito 
adicional especial no valor de R$. 993.715,23 .. Dando continuidade no 
expediente do dia o Senhor Presidente colocou a moção de nº 09/2025, em 
discussão não havendo discussão, está em votação, aprovada por 
unanimidade de votos. Moção de nº 010/2025, está em discussão, não 
havendo discussão, está em votação, aprovada por unanimidade de votos. 
Está em discussão a indicação de nº 053/2025. Dando continuidade será 
encaminhada ao Senhor Prefeito para as devidas providências. Na tribuna o 
vereador Durvalino fez explanações sobre a indicação do vereador Manoel 
Prates de Mattos. Na tribuna Fábio Bueno fez agradecimentos ao Prefeito 
Municipal pela colocação de 02 dois braços de luz na Rua Joaõ Aurízio de 
Souza e agradeceu também pelo atendimento da Unidade Básica de Saúde. 
Fábio também explanou sobre moção dois Ofícios que foram enviados onde 
um consta uma Moto Niveladora e o outro 01 retroescavadeira. Na tribuna 
o vereador Gilvan explanou sobre a conferência que aconteceu no dia 15 foi
uma noite bacana ponde ouve uma palestrante a respeito de um




